



Salen a la luz valiosos ejemplares en la biblioteca de Unamuno

EXAMEN. La conclusión del trabajo de catalogación de la biblioteca donada por Miguel de Unamuno a la Universidad de Salamanca ha descubierto valiosos libros que figuraban en este fondo, algunos de ellos publicados antes de 1830. La tarea, realizada por el especialista en fondo antiguo Óscar Lilao, ha abarcado la descripción de una serie de libros que estaban pendientes de catalogación, algunos de gran antigüedad y escritos en lenguas clásicas o en euskera. / **EFE**